

ボーイスカウト東京第四回

機関紙

No 72

September 1, 1965

S P I L E

ひとしづくの水は無力はよつて思えますが、岩の裂け目に
入つて滾ると岩を打ちくだめ、蒸気によると強大なピ
ストンを動かします。そればひとしづくの水に何かが起
つて中に潛んでいける力を活動させたからです。

わたしたちの理想につりても同じです。ただ考え方のねだ
だけでは、それがどんなに大きな感激や確信をもつてい
ても力になりません。

理想は人格と結びついて実践されたとき、はじめてその
中に潛んでいる力を發揮するのです。

わたしたちは自分をさしきえてもつと素朴に、もつと誠実
に、もつと純粋に、もつと寛容に、もつと温厚に、もつ
と親切に、もつと構み深くはらなければなりません。

少年時代の遠想は鉄鉄です。鉄鉄がぎたえられて鋪鉄と
なるよつて、理想もさだえて、それがしつかり日々の生
活の中で実践されようになつて、そのあるものといえ
方すべしよつ。



理想相川

アルベルト・シュバイヒナー著
「生きたちの記」より

(僕たちの偉大な人シェバハイア博士の
死をいたんでーの思想を考えて見よう。)

ギャンブルの町に出

長谷川眞知子

□一ハースカウトの海のB-1Pの 「おきて」 続き

水泳ギヤン파に初めて参加した私は、とても多くの事を体験し、そして学んだ。会員だった事は、非常に楽だったが、その反面、テントが無い事が妙に淋しかった。会員は本当に心配島のみ、そして、それらの時間が水泳にあてがゆかれている。海は樂しかった。遠山さんをはじめ、ローバーの方々が、とても親切に御指導下さる中で、私は一生懸命泳いだ。今まで全然泳げなかつた人も、十メートル位泳げなくなつた。又、水が恐ろいと海の中にいるのをいやがつてだんも、平気で顔を海面につけて、バタ足の練習をしがいる。そして、ほとんどの人が、過去の自己の記録を破つてゐる。私は、水泳ギヤン파の目的が、老若座せられたと思つた。又、毎年の事ながら、食事の準備に追われた毎日だった。だしさとり忘れた、不イシイ、オイシイ、お味噌汁、スミの様なお魚・カリカリと音のするじやがいも、田舎炊きの飯合で五合炊いた、ボロボロの二歳……。や水でも、お客様は、『おいしい』と吉つて下さる。一水もギヤン파ならではの楽しい経験だ。

⑥スカウトは動物の友である（日本ではスカウトは親切である）君は、ゴッドが作り給つた他の生物が君自身の同じようく君らの仲間だということ、そしてこの世界で自分たちの生存を楽しんだいることがわかるだろう。それゆえ動物をいじめることは生物またねえことになる。ローバーは達大ではければならない

⑦スカウトは阿親、バトルルリーダーまたはスカウトマスターの命令に對しすなおに服従する。（日本のは、スカウトは能暁である）ローバーとして君は、自分自身が修身し指導當局への奉仕の大部屋を長いですらよう自分で用立てる。最高の纪律ある社会は最も幸福な社会なのである。けれども、この纪律たるやうの中から生れるもので外部からおしつけられたものは全然ない。それゆえ君はこういう考え方で他の人々にすぐ水及び本を示して纪律の価値を高めるのである。

⑧スカウトはすべての困難に際して微笑をうかべ口角をくく（日本のはスカウトは快活である）ローバーとしての君は、成人として人から見られていいるのであるから平靜にさせた快活と勇気と樂天さもって危機難局に際してねばる。「もし君が冷蔵であるならば君の周囲が冷蔵を矢の君を非難したとしても〇〇〇円が恩子よ、お前は男にはつた、とい

えよう。」

②スカウトは換約する（日本は、スカウトは貴族である）
ローバーとしての君はよく将来のことを考え現在の快樂の
ために時間と金銭を浪費することなく、おもしろ、将来の
成功を考えて現在の機會を有効につかつたのである。君は、一
水を重荷だと慰めず他の人々への援助を考えて実行するの
である。

③スカウトは思考、言葉、ならびに行為において清純で
ある。（日本のスカウトは純潔である）君はローバーと
して單にきれいな心だけではなく清潔は意見をもつていてと
期待されてゐる。それはどんな性的な傾向も疑惑ともコン
トロールでさるといふことである。他の人々に対して純潔
の手本を示す。そして万事を公正大にして君の思考にも
言葉にも行動にも標準を示すのである。

「今月からギリシア神話が始まります。」

ギリシアのスカルピノス 「花の神話」

ナルギッソスは、たいへん美しい青年でした。ナルギッソ
スの姿を見ると、どんな少女も恋をつづかされました。と
ころがナルギッソスは、どんな美しい少女がいても、見な
ぎもしません。森の二ヶ所の中でもいちばん美しいエコー
が、すっかりか水をすきになつてしまつて、ナルギッソス
をぶりまわしましたが、やっぱりおなじいとでした。とい

方が、エコーは、そんなふうにナルギッソスの「とばかり
考へて、おちゅうになつたため、女神への「さざなみ」を
そこねてしましました。というのは、女神が夫のゼウスの
ゆくへをたずねたとき、エコーは、ちゃんとしたへんじも
しないで、よけいなおしゃべりばかりしたからです。女神
はとうとう腹をたてて、こういいました。丁よけいなこと
はいうんじゃないの。おまえは、ひとにいのれど、へ
んじさせればいいのです。これからは、よけいなおしゃべ
りでやだいよう、あいつのことはいちばんきらいのもの
なんしか、おまえにはいえないようにしてあげよう。」
それからとういうもの、エコーは、じゅうたは口がきけなくな
つてしましました。女神のいつたように、ただあいてか
らいわぬたことばの、さいごの部分をくりかえすだけでした。
そんなわけで、エコーはナルギッソスのあとをおいか
けていつも、話しかけることができませんでした。まして、あ
いての心を乞つけることなど、さざれはすらなかつたの
です。それもある日、またとなりチヤンスがきました。
ナルギッソスが林の中で「だれか、そこのいますか」と、
ありてをよんだいだのです。「しますよーしますよー」と
エコーは木のかげにかくれて、おちゅうでへんじをしました。
するとナルギッソスは、「だれだい？」出ておいで。」
といいました。エコーもよろこんで、「あいだー」とい
はがく、木のかげから走り出ました。ところがナルギッ
ソスは、くるりと棒をむけると、千鶴あんだ、さみか。
さ

七月一七日 於客室 出席 一八名

一一、柳少年隊々長ドイツへ出席 七月一六日

備品購入希望の件

(人車の件ヘリーダー希望)

訪日牛のアーリカン・ユース・イツ
フスチエンゲ・ティームの件へ滞在
費対策その他

その他の行事報告

国連簿を新年度に作成

九月一日指導者慰労会を行う予定

年少隊 隊長・柳 健一

副長補 佐藤 洋
副長補 戸田 健次郎

副長補 万石 俊夫

青年隊
隊長・今田 富士雄

副長・加藤理人
副長・大浜 良友
副長・渡辺 誠

副長補 戸田 健次郎

副長補 佐藤 洋
副長補 戸田 健次郎

副長補 万石 俊夫

一一、指揮官、実修所への参加者の件と
費用の点を再検討し新予算を決める
アメリカン・ユース・イックスチエンゲ
ティーム滞在費捻出の件

一一、当面、育成費からの出費は不可能な
ため、一応、海外派遣費から抜き出費して上
再検討する。

一一、毎年派遣費から漏れ落ちた金額を明確にする。
一一、育成費納入をいかにすらか
一一、国規約を作成したうどつか
一一、育成費赤字対策を次回論議する
一一、以上

一一、行
一一、九月四日 合同千ヤン・ファイヤー
一一、九月八日 於檜町公口 午後七時
一一、九月二七日 教会大掃除
一一、青山五丁目国地キヤン・ファ
一一、アイヤーへ奉仕(青年隊)

指導者変更の件

年長隊高橋隊長が仁軍の関係で隊長の

一一、以上

みにつかまるくらいなら、ぼくは死んだ方がましぢよ」とい
うのではありますせんか。エコーは悲しみとぼつかしさで「死
んだ方がましぢよ」と小さい声でいってさり、ささしいほ
うあなたが死をかくしまいました。こうしてエコー
はぼうあなたの中にじこもつたきり、悲しみにしづんでいた
ましたから、どんどんかづかがやせほって、とうこう、
ただの声だけになつてしまつたのだといわれます。ところ
で、ナルキッソスはどうしてだしようか。ナルキッソスは
ひとを愛そうとはしないで、ひとの長持をだめちやめち
やにしてしまうだけでしたから、とうとうネメンソスの神の
愛しゆうをつかさどる神をおこつてしまつたのです。一人
を愛さうとしない者は、自分自身を愛するがいい」と女神
は叫びました。女神のころには、すぐくあらわれました。
さもなく、水をのもうと思つて、いずみのふちにかがみ、
んだときです。ナルキッソスは水にうつった自分のかげを
見て、たちまちそろすがだにひきつけられてしましました。
「ああ、ぼくはひとを愛することがどんなに苦しい
とのか、いまはじめてわかった。まるで胸の中がもえるよ
うだ。それなのに水にうつたあの美しいすがたをぼくはど
うしてもつかまることができない。そらくせ、じこもさ
ることができないのだ。死だけがぼくの苦しみを、しめめ
てくれるだろう。」ナルキッソスはやういって、その場に
たわむれたまま、うごきませんでした。エコーはやせほそ
つたからだで、ぼうあなたのなかつて来て、ナルキッソス

のせばまで来ました。けんど、どうすることもできません。
ただナルキッソスがさいじに美しい人よ、さようなら。と
といったとき、エコーも悲しい声で、「さようなら」と
さいこのことばかりかえすことができただけでした。ナル
キッソスはどうとう死んでしまつたのです。ところのや
さしいニンフたちは、ナルキッソスに見おさもされなかつ
たことを忘れ、この美しい若者のお葬式をしてやること
にしました。ところがニンフたちはいづみのそばまできて
みるも、ナルキッソスのなきがらはどうとも見えません。
そして、さつきまでナルキッソスがだあれていだ水ぎわに
は、見たこともない美しい花が咲いていました。そこでも
んなは、この花を、ナルキッソスとよぶことにしたのだ
といいます。
(ギリニヤ神話より)

II 編集後記

関 口 敦 夫

このスマイルも先輩、先輩とうけつがれくとうとつせに
写になりました。この一冊くじ田園の「まが該まれぐれ
るのです。これからスマイルのあり方として、ボーリス
カウト、ガブスカウト
スマイルや七二四号
の樂しめるお話を、知
識の一つの源として、
発行人 田 中 正 男
編集人 関 口 敦 夫
役に立てばと考えてお
ります。希望などお寄
せ下さい。

昭和四十一年九月十一日 発行
日本ボーリスカウト東京オフィス
港區赤坂靈南坂町十四